

# 明高だより

明石市荷山町 1744  
TEL(078)911-4376

## ひとまるボランティア

人丸まちづくり推進会では、「まちづくり計画書」に基づき「人丸っ子カーニバル」等、地区の活性化のために様々な取組を実践されています。

10月23日(日)に「ひとまるみくんなたんけん隊！」が開



催され、本校生がボランティアとして参加しました。プログラムは小学生がクイズに答えながら人丸地区を散策するもので、本校生は太寺郵便局のポイントに立ってクイズを出したり、シールを貼ったりし、地域との繋がりを実感することができました。同推進会には本校生が地区活性化に向けた様々な提案をしております。地域貢献を果たしています。



## 芸術鑑賞会

今年の芸術鑑賞会は明石市民会館でブラック・ボトム・ブラス・バンドの音楽鑑賞会を開催しました。



同バンドは関西を拠点に活動し、ジャンルや場所を選ばないフットワークの軽さと、主に金管楽器と打楽器を使った独自の音楽性が高く評価されています。

空気の振動である音は、音ただそれだけの存在ではなく、情報を伝えるメディアや文化の担い手の役割を果たしたり、私達の心に癒やしや多くの感動・勇気等



を呼び起こしてくれたりします。音を通して生徒達は何かを感じ取ってくれたにちがひありません。

## 普通科修学旅行

普通科は例年北海道スキー修学旅行を実施していますが、新型コロナウイルス感染症防止の観点から場所を鎌倉・富士方面に変更して実施しました。

1日目は源頼朝が源平の合戦で平氏を滅ぼし征夷大將軍となつて幕府を開いた鎌倉での班別研修です。鶴岡八幡宮や鎌倉大仏等の歴史遺産に触れつつ小町通り等の現代の鎌倉を堪能しました。2日目はラフティング・カヌーの自然体験、富士樹海散策、ミカン狩り、サファリ見学等、それぞれの興味・関心に応じて5コースに分かれてプログラムをこなしました。夜は学年レクとサプライズの打ち上げ花火で盛り上がり、生徒達は満足感とともに感動の表情を浮かべていました。最終日は富士急ハイランドで楽しく過ごして思い出に残る修学旅行となりました。



## オープンハイスクール



第3学区統一のオープンハイスクールを2日間にわたって実施し多くの中学生と保護者の皆様に参加していただきました。

第I部は全体説明会(校長挨拶・学校概要説明)、第II部は授業見学、第III部は生徒会による明高紹介(動画による学校紹介・制服紹介ファッションショー・ダンス部パフォーマンス・エンディング動画)という3部構成でした。その後、理数探究類型と美術科の説明会、部活動見学を行いました。



「生徒が活き活きとして活力のある学校だと思う」「勉強にも部活動や行事にも全力なところが魅力だ」「校舎やトイレがとてもきれいで授業の雰囲気も落ち着いている」「部活の数も多く、ぜひ明高を受検したいと思った」などの感想が聞かれました。

## 進路講演会

ベネッセコーポレーションより松原先生を講師として招いて1年生対象の進路講演会を開催しました。

将来の生き方や興味・関心等を踏まえて2年次以降の文理選択を終えたばかりの1年生ですが、進路実現への次のステップとして「最新の大学入試情報を知る」「学習のレベルアップを図る」というテーマで、前者では最新の大学入試情報と大学選びのポイント、後者では教科書の基礎基本の定着・学習Ⅱ内容×量×質等の講話をしていただきました。これを契機にそれぞれが第1志望の進路実現に向かって努力を重ねてくれることを期待しています。



明石高校ホームページ



[明石高校]で検索  
<https://dmzcms.hyogo-c.ed.jp/akas-hi-hs/NC3/>  
活動の内容は兵庫県立明石高等学校ホームページでご覧に